

## Thesises

## ДИССЕРТАЦИИ

**Контакт:**

Юло Вяли  
Институт зоологии и  
гидробиологии  
Тартуский университет  
Эстония, 51014, Тарту  
ул. Ванемуизе, 46  
тел.: (3727) 37-50-54  
факс: (3727) 37-58-30  
yvali@ebc.ee

**Contact:**

Ulo Vali  
Institute of Zoology and  
Hydrobiology, Tartu  
University  
Vanemuize str., 46  
Tartu, 51014, Estonia  
tel.: (3727) 37-50-54  
fax: (3727) 37-58-30  
yvali@ebc.ee



Малый подорлик. Фото Ю. Вяли  
Lesser Spotted Eagle. Photo by U. Vali

**Контакт:**

Алексей Мусихин  
Россия, Пермь  
leha@permonline.ru

**Contact:**

Alexey Musihin  
Russia, Perm  
leha@permonline.ru

Ю. Вяли. Большой подорлик *Aquila clanga* и Малый подорлик *A. pomarina*: таксономия, география и экология. – Тарту: Издательство Тартуского университета, 2004. 158 с.

Автореферат диссертации доступен на сайте<sup>65</sup>.

А.Э. Мусихин. Динамика численности пернатых хищников в условиях агроландшафта Предуралья, и факторы, ее определяющие. Автореферат на соиск. уч. ст. канд. биол. наук. Пермь, 2004. 24 с.

**Контакт:**

Ирина Утехина  
Россия, Магадан  
utekhina@mail.ru  
zapoved@  
online.magadan.su

**Contact:**

Irina Utekhina  
Russia, Magadan  
utekhina@mail.ru  
zapoved@  
online.magadan.su

И.Г. Утехина. Белоплечий орлан *Haliaeetus pelagicus* (Pallas, 1811) на северном побережье Охотского моря: распространение, численность, экология, миграции. Автореферат на соиск. уч. ст. канд. биол. наук. Москва, МГУ. 2004. 25 с.

Автореферат диссертации доступен на сайте<sup>66</sup>.

**Контакт:**

Тимофей Барабашин  
Россия  
Ростов на Дону  
timbar@bk.ru

**Contact:**

Tim Barabashin  
Russia  
Rostov na Donu  
timbar@bk.ru

Т.О. Барабашин. Хищные птицы Среднего Поволжья: современное распространение, динамика численности и факторы воздействия на популяции. Автореферат на соиск. уч. ст. канд. биол. наук. Москва, МГУ. 2004. – 25 с.



Степной орел (*Aquila nipalensis*). Самарская область, июль 2000 г. Фото Т. Барабашина  
Steppe Eagle (*Aquila nipalensis*). Samara District, July 2000. Photo by T. Barabashin

Ulo Vali. The Greater Spotted Eagle *Aquila clanga* and the Lesser Spotted Eagle *A. pomarina*: taxonomy, phylogeography and ecology. Abstract of Biological Thesises. Tartu : Tartu University Press, 2004. 158. ISSN 1024-6479; ISBN 9985-56-844-3

Abstract of Dr. Ulo Vali are available from the following website<sup>65</sup>.

T.O. Barabashin. Birds of Prey in the region of the Middle Volga: modern distribution, trends and factors of influence on populations. Abstract of PhD thesis. Moscow, MSU. 2004. – 25 p.

A.E. Musihin. Trends of Birds of Prey in Farmland Predural'e, and determining factors. Abstract of PhD thesis. Perm. 2004. 24 p.

I.G. Utekhina. Steller's Sea Eagle *Haliaeetus pelagicus* (Pallas, 1811) on the north Okhotsk coasts: distribution, number, ecology, migration. Abstract of PhD thesis. Moscow, MSU. 2004. 25 p.

Abstract, as well as the full text of the thesis of Dr. I. Utekhina is also available on-line<sup>66</sup>.

<sup>65</sup> <http://www.utlib.ee/ekollekt/diss/dok/2004/b16541480/Vali.pdf>

<sup>66</sup> <http://raptors.ru/library/Utekhina/>